

4. La Falange

Don Blás Pérez González con la Falange de Cuenca en El Escorial



representación de la Falange de Cuenca que prestó guardia a la tumba de José Antonio la semana pasada, se vio honra dos veces por la presencia del Excmo. Sr. Ministro de la Gobernación.
"foto" recoge el momento en que don Blás Pérez abandona la Basílica del Monasterio de El Escorial acompañado por nuestro Jefe Provincial camarada Julia Andrés.



Aspecto parcial de la Plaza Mayor durante los actos celebrados el pasado domingo en memoria del XIII Aniversario muerte del fundador de la Falange, José Antonio Primo de Rivera.

**LA PAZ NO ES UN REPOSO COMODO
Y COBARDE FRENTE A LA HISTORIA**



**La sangre de los que cayeron exige de todos
y en cualquier momento una actitud combativa,
militante, dinámico.**

¡CAMARADA! La I Asamblea Provincial que hoy se inicia te brinda la oportunidad de laborar eficazmente por la Revolución Nacional Sindicalista. Participa en ella poniendo el espíritu y el entusiasmo de los días fundacionales y de los años de la Cruzada.



Jefe Provincial del Movimiento, camarada Julia Andrés, en el momento de lectura al mensaje del Legationste General de la Guardia de Franco.



Se ve en uso, ante el Crucifijo, y con la mano derecha sobre los Santos Evangelios, los camaradas de la Guardia de Franco van prestando su juramento de lealtad, ese les fue tomado por el Jefe Provincial del Movimiento.